

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 14.03.2019

Top 7.1 Zustimmung zur Wahl des Gemeindeführers und Ernennung zum Ehrenbeamten

Sachverhalt:

Zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Upahl am 08.03.2019 fand die Wahl des Gemeindeführers statt. Zur Wahl hatten sich Herr Rene` Reimann sowie Herr Michael Fett gestellt.

In einer geheimen Abstimmung wurden im 2. Wahlgang (Stichwahl) 40 Stimmen für Herrn Fett, 32 Stimmen für Herrn Reimann und eine ungültige Stimme abgegeben. Die Jahreshauptversammlung war mit zwei Dritteln (73 von 96 aktiven Mitgliedern) beschlussfähig.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt, der am 08.03.2019 stattgefundenen Wahl von **Michael Fett** zum Gemeindeführer der Freiwilligen Feuerwehr Upahl zuzustimmen.

Die Ernennung und gleichzeitige Beförderung zum Hauptbrandmeister erfolgt mit Wirkung vom 14.03.2019.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen: 8
Nein- Stim- 0
men:
Enthaltungen: 0

Durch Nachsprechen der Eidesformel und Überreichung der Ernennungsurkunde wird Herr Michael Fett zum Ehrenbeamten ernannt.

Die Beförderung zum Hauptbrandmeister erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt, wenn der erforderliche Lehrgang abgeschlossen wurde.